
本报讯 “北京世锦赛的目
标就是争取进入前三名吧！” 这
是今年年初在接受采访时， 亚运
会标枪冠军赵庆刚所表达的对于
世锦赛的期待。 然而在２４日进行
的标枪比赛中， 赵庆刚只投出７９
米４７， 遗憾地未能进入决赛。 在
随后的采访中， 这位亚洲纪录保
持者透露， 由于在开赛２０天前受
伤， 使得自己在比赛中受到了很
大影响。

根据赵庆刚自己的描述， 自
己在三周前的训练中右肩意外受
伤， 甚至不能确定本次世锦赛还
能否参加， 但考虑到是在家门口
举行 ， 还是咬牙坚持了下来 。
“在赛前三周的时候， 右肩伤了，
当时还不知道能不能比。 尽管伤
势不严重， 但是距离世锦赛太近
了。 如果恢复的时间更长一些，
可能今天的表现会好一些。 ２０天

的确太短了， 可着急也没用， 还
是正常练吧， 伤病这个东西， 真
的没有办法”。 他说。

“今天三次投掷感觉还行 ，
就是尽力了， 赛前来的时候不知
道能投什么样， 也不知道敢不敢
投， 现在看还行。 在投第二枪的
时候， 右肩疼得很厉害， 当时教
练告诉说可以不投了， 但因为是
东道主， 所以还是投完了。” 在
评价当日的发挥时赵庆刚如是说
道。

去年的仁川亚运会， 赵庆刚
在标枪决赛中的最后一投掷出了
技惊四座的８９米１５， 打破了尘封
２５年的亚洲纪录， 这也让人们对
于他在今后的比赛中有了更多的
期 待 。 可 是 ， 谁 能 想 到 ， 本
次 世 锦赛居然是这位 “亚洲枪
王” 在本赛季的第一场比赛。 在
这中间近１１个月的时间里， 赵庆

刚去了澳大利亚训练， 也对自己
的肩伤进行了治疗， 但始终没有
参加比赛。 他说： “从澳大利亚
回来， 测试也都没做， 如果敢做
测试的话， 我之前就会参加比赛
了。”

如今距离奥运会还有不到一
年的时间， 作为唯一一位有实力
可以在奥运会该项目上冲击奖牌
的中国选手， 赵庆刚对于２０１６年
的里约却显得有些迷茫， “教练
还没有找我谈这件事， 世锦赛之
后会找时间聊一聊。 现在也无法
预测里约奥运会的名次， 比赛这
个东西， 特别是标枪， 不是说你
一场比赛能投到９０米， 之后的每
一场比赛就能投到９０米 ， 很难
说。 我现在要做好伤病预防， 老
伤倒是没有了， 但是小伤不断。”
他说。

（鑫鑫）

本报讯 24日晚间比赛开场
之前， 博尔特和团队驾车前往鸟
巢。 博尔特团队希望可以将车开
进鸟巢， 但却走错了门。 情急之
下 ， 博尔特亲自下车和保安交
涉， 希望可以放行。 不过有趣的
是， 保安却并没有因为看在 “牙
买加闪电 ” 的面子上就将他放
行， “刷脸失败” 的博尔特只能
选择绕行。 不少前来观看比赛的
观众看到了博尔特被拦在门外的
一幕， 纷纷拿出手机拍起照来。

鸟巢是博尔特的绝对福地，
2008年奥运会上他如愿摘得金
牌， 全场观众还给他唱响了生日
歌。 时隔七年重回鸟巢， 状态低
迷的博尔特却及时复苏， 以9秒
79的成绩卫冕了世锦赛的百米冠
军， 以0.01秒的优势逆转绝杀美
国名将加特林。

结束了百米比赛及男子200
米预赛的博尔特， 还将在29日参
加男子4x100米接力的比赛。

（艾文）

国安：
难堪的最佳争冠赛季
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本报讯 在英超利物浦队过
得并不如意的意大利前锋巴洛特
利将被租借回老东家、 意甲ＡＣ
米兰队， 租借期为一个赛季。

巴洛特利去年夏天从ＡＣ米
兰转投利物浦队。 在利物浦队的
一个赛季中， 巴洛特利表现非常
糟糕， 这也直接影响了他的国家
队生涯。 自从去年巴西世界杯结
束后 ， 他就不曾被召入意大利
队。

考虑到明年夏天在法国举行
的欧锦赛 ， 巴洛特利决定回归
“红黑军团”， 希望在这里找回状
态。 米兰俱乐部总经理加利亚尼
上周表示， 他和俱乐部主席贝卢
斯科尼都很支持巴洛特利回来。

然而， 《米兰体育报》 的一
份网络调查显示， 大部分的ＡＣ
米兰球迷并不愿看到巴洛特利的
回归。 有７４％的球迷对这次租借
投了反对票， 只有２６％的球迷表
示他们希望看到 “巴神” 回归。

据悉， 这份租借合同里并没
有加入买断条款 。 如果一切顺
利， 巴洛特利有望在本周末ＡＣ
米兰新赛季的第一个主场比赛中
登场亮相， 比赛的对手是恩波利
队。

（艾文）

■聚焦田径世锦赛

巴洛特利
将返米兰

■体育资讯

博尔特鸟巢
“刷脸”失败

赵赵庆庆刚刚的的肩肩伤伤之之惑惑

上港恒大鲁能纷纷出战了第
24轮的联赛， 国安与亚泰的这一
轮比赛则是延期到9月中旬 ， 对
于国安来说 ， 这场比赛事关重
要， 如果胜利将保留争夺亚冠资
格的主动权， 如稍有不慎， 在赛
季末争夺一张亚冠的入场券就要
看其他球队脸色。

争冠渐行渐远
唯有鲁能相伴

中超第24轮的较量， 卫冕冠
军恒大率先出击 ， 在上海滩以
4： 2大胜申鑫， 昂首拿到一场胜
利后奔赴亚冠赛场。 上港则是在
本赛季的第3场上海滩德比大战
中， 2： 1逆转战胜申花， 取得这
场胜利继续力压恒大领跑联赛积
分榜。

上港和恒大的取胜， 让国安
少赛一轮的情况下被甩开了8分
和7分的差距， 这是赛季迄今为
止， 国安距离领跑球队差距最大
的一次。 不过对于 “隔岸观火”
的御林军来说， 鲁能爆冷被建业
击败， 让他们目前和第3名相差2
分。 在联赛冠军渐行渐远的情况
下， 联赛第3成为他们必须争夺

的目标， 因为这个名次事关下赛
季的亚冠资格。

双线铩羽而归
需守联赛季军

足协杯4强， 在国安提前进
入间歇期的那一周已经出炉， 鲁
能、 申花、 舜天和大黑马北控将
为今年的足协杯冠军死磕。 而足
协杯4强的名额产生后， 也逼迫
国安必须守住联赛前3的目标 ，
一旦申花或者舜天最终成为足协
杯的王者， 意味着联赛前3才能
获得下赛季的亚冠入场券。 只有
在鲁能完成卫冕的情况下， 国安
目前的前4位置才能晋级亚冠。

而作为本赛季BIG4中第一
支只剩下一条战线的球队， 如果
仅仅因为鲁能足协杯捧杯， 最后
靠着联赛第4获得亚冠资格， 对
于赛季之初踌躇满志的御林军来
说， 也是一个不小的打击。 上赛
季国安获得联赛亚军之后， 俱乐
部给曼萨诺定下的本赛季目标，
就是三线要更进一步。 这也意味
着足协杯止步第四轮， 成绩比上
赛季还略差， 亚冠只杀进淘汰赛
第一轮， 仅仅好于去年止步小组

赛。
联赛战线， 国安去年的目标

是前三， 曼萨诺算是超额完成任
务， 但今年任务更进一步后， 国
安即便无法夺冠， 成绩也至少应
该和去年持平。 即便退一步说，
亚冠资格也是国安的底线所在，
那夺取联赛季军就是守住底线必
须要完成的任务。

引援烧钱不够
险棋未成妙招

虽然上港足协杯在国安之后
一轮出局， 但从上赛季的联赛第
5， 一跃成为本赛季到目前为止
的争冠头号热门， 上港完美复制
了恒大用 “金钱” 砸出豪门的例
子。 恒大和鲁能更不用多说， 两
队目前均有双线作战的任务， 恒
大还是目前亚冠的头号热门， 联
赛也仅仅落后上港1分， 鲁能虽
然在联赛赛场有掉队的迹象， 但
作为 “杯赛之王”， 鲁能卫冕足
协杯的机会非常大。

而作为号称 “不差钱 ” 的
主， 国安本赛季的引援仅是差强
人意。 赛季初， 在外援方面按兵
不动 ， 上港则招来了孔卡和达

维， 恒大放弃意大利二老， 换来
了高拉特和阿兰， 鲁能也是引入
了巴西国脚塔尔德利。 二次转会
期， 在需要成绩的时候， 国安又
是起了大早赶了晚集， 用克莱伯
顶替掉埃尔顿， 但和恒大大手笔
引进保利尼奥、 罗比尼奥， 上港
签下吉安 ， 鲁能挖来儒西莱相
比， 国安又被压制了一头。

作为本赛季 “5亿俱乐部 ”
的成员， 国安赛季初以不变应万
变的险棋未能化为妙招。 战绩和
引援方面， 被BIG4中的其他3强
压制一头， 还是钱烧得不够。

补赛亚泰结果
事关赛季走势

补赛与亚泰的比赛， 国安拿
到3分就将反超鲁能， 重新回到
第3的位置， 这样的情况下， 国

安争夺下赛季的亚冠资格就是主
动权在握， 而不用看其他球队的
脸色。 一旦无法取胜， 国安仍只
能在第4名的位置上徘徊。 即便
未来的赛程上， 国安是最轻松的
一支， 但随时要看对手脸色行事
的滋味并不好受。

受国家队影响最小， 最早沦
落到单线作战， 如果赛季末还无
法拿到一张下赛季的亚冠入场
券， 对于国安来说打击将是致命
的。 此前， 媒体都认为今年是国
安争冠最好的良机， 毕竟恒大的
表现与前3个赛季不可同日而语，
上港受限于经验问题。 但事到如
今， 国安却成为赛季末局面最为
难堪的球队， 联赛季军成为国安
必须守住的底线， 依靠赛程上的
优势 ， 御林军能完成最低目标
吗？

(小艺）


